

Fecha: 16-08-2024 Medio: El Observador Supl. : El Observador

Noticia general

Título: APROBARON LICITACIÓN DE OBRAS PARA NUEVA POSTA DE SALUD "MANUEL RODRIGUEZ"

Pág.: 15 Cm2: 33,7 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

15.000 45.000 No Definida

APROBARON LICITACIÓN DE OBRAS PARA NUEVA POSTA DE SALUD "MANUEL RODRIGUEZ"

Una empresa de ingeniería y construcción obtuvo la licitación de las obras para construir la nueva Posta de Salud "Manuel Rodríguez". La iniciativa deberá mejorar en gran medida la atención entregada a los pacientes, quienes debían concurrir a una estrecha e incómoda vivienda adaptada como posta. Este nuevo centro de salud, de 190 metros cuadrados de superficie, contará con salas de atención y diversos boxes médicos, bodegas y farmacia. Se ubicará en el sector de Villa Los Pimientos, pero prestará sus servicios a los vecinos de todas las poblaciones del sector. Los recursos que se invertirán en la construcción, correspondientes a aportes municipales, alcanzan un valor de 178 millones de pesos.

